Tiene la palabra la señora Edila Mercedes Antía

## ◆ Beneplácito por nuevas disposiciones de la Mesa de la Junta Departamental

**EDILA MERCEDES ANTÍA.** Gracias, señora Presidenta. Buenas noches a los compañeros ediles en esta vuelta a las actividades en este año 2023.

Para comenzar, quiero celebrar la iniciativa de la presidenta, de contar con una interprete en lengua de señas, que hará más inclusiva a esta Junta Departamental. ¡Felicitaciones!

También quiero destacar la disposición de evitar el uso de botellitas de agua de plástico y el cambio hacia estas jarras que ahora nos acompañan, lo que realmente es pasar de la declaración a la acción. ¡Quiero enviar mis felicitaciones por eso!

## ◆ Reflexiones sobre el turismo y la sequía que estamos viviendo, dos caras de una misma moneda

En cuanto a mi exposición en sí en esta hora previa quiero hacer mención a dos temas que son las caras opuestas de una misma moneda. Por un lado, celebrar la gran temporada turística que tuvieron los balnearios del departamento y el trabajo que se hizo desde el Ejecutivo Departamental y los municipios para brindar posibilidades de esparcimiento a los josefinos y a quienes nos visitaron desde otros lados.

En cuanto a Ciudad del Plata, cabe destacar el importante flujo de visitantes a Villa Olímpica y el uso del Parque Costero, que se transformó en un programa familiar para , con baños en el río, pesca y deportes.

Quiero resaltar, también, lo que ha sido la incorporación de Colonia Wilson, que, realmente, se ha visto desbordada, y tendrá que seguir teniendo mejoras.

En Kiyú, quiero comentar que el tratamiento con aplacapolvo, algo muy requerido por los vecinos, que, sin duda, en este verano, en el que el viento fue casi constante, ha sido una significativa mejora en lo ambiental y, por lo tanto, en el bienestar de quienes viven y circulan por sus calles.

En cuanto a la tradicional Boca de Cufré, la joyita del Oeste, se han puesto en marcha muchas obras, de gran impacto para los que desde hace años son asiduos visitantes al balneario Arazatí.

Sin duda, el disfrute de la playa es, en mi opinión, de los paseos más democráticos que hav. Este fue un verano que tuvo días muy buenos para el disfrute al aire libre, pero que, como contracara de una misma moneda. como mencionaba principio, nos expuso a una seguía tremenda. que está deiando consecuencias insospechadas, más allá de las lluvias que se dieron este fin de semana en algunas zonas del departamento.

En este sentido, quiero destacar el apoyo constante de la Intendencia para atender a los productores, suministrando agua desde hace varios meses a familias del medio rural. En este momento, son ciento setenta familias, y se han transportado por los caminos del departamento más de ocho millones de litros de agua.

Por otro lado, quiero destacar y

felicitar la iniciativa de nuestra Intendenta —que compartió, invitando a esta Junta Departamental a través de SU presidenta V de coordinadores de bancada—. de implementar una política dirigida a familiares productores que postularon para recibir un vale del equivalente a quinientos dólares de libre disponibilidad para la compra de ración, semillas, etcétera. A esa postulación se anotaron ciento treinta v ocho productores, que fueron visitados por los equipos de la Dirección General de Desarrollo de la Comuna acompañados por compañeros ediles.

Estas son dos realidades diferentes, en un mismo territorio, que demandaron acciones diferentes.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Dirección General de Turismo, a los municipios de las localidades mencionadas y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señora Presidenta. Muchas gracias.

**SEÑORA PRESIDENTA.** Secretaría dará los trámites solicitados.